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ВМФ РФ переходит на использование высокоточного оружия Цель
-высокоточное гиперзвуковое оружие. 
Сверхзвуковое высокоточное оружие может появиться в России в ближайшие
несколько лет, заявил вчера замглавы Минобороны Юрий Борисов.
   
Аналогичные разработки ведут и американцы, которые смогут выпустить такое оружие в
2018-2025 гг. «У нас ведутся подобные разработки, и здесь, наверное, было бы глупо
говорить, что мы сидим и спим. Да, ведутся разработки, и примерно в такие же сроки мы
надеемся их получить», — заявил Юрий Борисов в эфире «Эха Москвы».
 
Разработка такого оружия стоит дорого, а разработать средства защиты от него
гораздо дешевле, заключил Юрий Борисов.
 
 

 1 / 1

index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=446:2012-07-29-22-00-39&amp;catid=1:latest-news
index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=359:2012-07-12-19-21-52&amp;catid=3:newsflash
index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=359:2012-07-12-19-21-52&amp;catid=3:newsflash

